

El camino del cambio



Imagen de archivo/RHC

Por Alfredo García Almeida*

¿Puede la candidata presidencial demócrata, Kamala Harris, derrotar al expresidente, Donald Trump, en las elecciones del 5 de noviembre? Es la pregunta que se hacen seguidores y adversarios en EEUU y en el resto del mundo.

Para, Alon Ben-Meir, profesor jubilado, especializado en relaciones internacionales del Centro de Asuntos Globales de la Universidad de New York, “Kamala Harris, fiscal talentosa y unificadora, es la mayor esperanza de Estados Unidos”. En un artículo de opinión en el periódico, The Jerusalem Post, el pasado lunes, el académico adelantó un análisis sobre la candidata demócrata, en un escenario que es quizás el de mayor seguimiento al debate electoral en EEUU, por las consecuencias que se derivan en las futuras relaciones bilaterales con Israel.

“Horas después de que el presidente estadounidense, Joe Biden, abandonara la carrera y respaldara a la vicepresidenta, Kamala Harris, ella respondió al llamado de un partido agobiado por la incertidumbre y carente de un líder con las cualidades para galvanizar y unir.

Su posterior desempeño en la campaña, ha demostrado que no sólo está a la altura de la tarea, sino que también es la candidata que le dará competencia a Trump y lo expondrá como lo que realmente es: un hombre que no hará que Estados Unidos vuelva a ser grande, sino el que traerá vergüenza al país y

destruirá su grandeza”.

Y prosigue el profesor: “La terrible polarización y la división de Trump están destrozando a Estados Unidos. Las ramificaciones nacionales e internacionales de un segundo mandato de Trump, imponen una carga formidable sobre Harris para salvar a Estados Unidos de la pandemia que ha infectado a la mayoría del partido republicano. Sí, una mujer negra y del sur de Asia, tiene ahora la tarea de salvar a Estados Unidos de un fascista, empeñado en destruir la democracia estadounidense y su posición única en el mundo, sólo para servir a su ego sectario y repugnante”.

A continuación, el profesor Ben-Meir, presenta nueve razones, “por las que Harris puede, y muy probablemente lo hará, aplastar a Trump en las próximas elecciones: Harris es inspiradora: entre los demócratas, había un anhelo por encontrar a alguien que no fuera Biden en torno al cual unirse sin peleas internas. Ventaja de edad: Harris es relativamente joven (59) y enérgica, con carisma, resistencia y talento natural. Ventaja de género: muchos votantes de todas las etnias y edades, se sienten más cómodos con la idea de que una mujer sea presidenta. Fiscal experta: Harris está en la mejor posición, para llevar el caso contra Trump como ninguna otra”.

“Energizar a los jóvenes demócratas: Muchas mujeres y jóvenes negros, se han revitalizado con la campaña de Harris. Apoyo al derecho al aborto: Harris ha hecho del derecho de las mujeres al aborto, uno de sus temas centrales. Harris tiene más tiempo para hacer campaña, con la resiliencia y la energía necesarias. Excelente oradora: como fiscal general de California, Harris perfeccionó sus habilidades para hablar en público y se convirtió en una excelente oradora, cautivadora y carismática”.

Y Ben-Meir concluye: “Harris puede ganar estas elecciones, y creo que lo hará, porque Estados Unidos está desesperadamente preparado para el cambio. Harris es la mejor posicionada para liderar el camino”.

* **periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/362270-el-camino-del-cambio>



Radio Habana Cuba